



**PURITY™ FG
PENETRATING OIL SPRAY
PURITY™ FG HUILE
PÉNÉTRANTE EN AÉROSOL**

Supplier/Fournisseur
Petro-Canada Lubricants Inc.
2310 Lakeshore Road West
Mississauga, Ontario
Canada L5J 2Y3

RISK: WARNING! CONTENTS UNDER PRESSURE. May be harmful if swallowed. Vapor may be irritating to eyes and respiratory system. High vapor concentrations can cause headaches, dizziness, drowsiness and nausea and may lead to unconsciousness.



FIRST AID

Inhalation: If inhaled, remove to fresh air. If not breathing, give artificial respiration. Get medical attention.

Ingestion: If swallowed, do not induce vomiting. Get medical attention immediately.

Eye contact: In case of contact, immediately flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes. Get medical attention if irritation occurs.

Skin contact: In case of contact, immediately flush skin with plenty of water for at least 15 minutes while removing contaminated clothing and shoes. Get medical attention if irritation develops.

PRECAUTIONS: Use only with adequate ventilation. Wear proper personal protective equipment. Avoid breathing vapor or mist. Avoid contact with eyes, skin and clothing. Keep away from heat, sparks and flame. Keep away from incompatible.

Store in a dry, cool and well-ventilated area. Store away from direct sunlight.

RISQUE : AVERTISSEMENT! CONTENU SOUS PRESSION. Peut être nocif en cas d'ingestion. La vapeur peut être irritante pour les yeux et les voies respiratoires. Les fortes concentrations de vapeur peuvent causer des maux de tête, des vertiges, des états de

somnolence et des nausées, et peuvent entraîner une perte de connaissance.

PREMIERS SOINS

Inhalation : En cas d'inhalation, déplacer à l'air frais. En l'absence de respiration, recourir à la respiration artificielle. Consulter un médecin.

Ingestion : En cas d'ingestion, NE PAS faire vomir. Consulter un médecin immédiatement.

Contact avec les yeux : En cas de contact, rincer immédiatement les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. En cas d'irritation, consulter un médecin.

Contact avec la peau : En cas de contact, rincer immédiatement la peau à grande eau pendant au moins 15 minutes tout en enlevant les vêtements et les chaussures contaminés. En cas d'irritation, consulter un médecin.

PRÉCAUTIONS : Utiliser uniquement dans un environnement bien aéré. Porter l'équipement de protection individuelle approprié. Éviter de respirer les vapeurs ou le brouillard. Éviter le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Tenir loin de la chaleur, des étincelles et des flammes. Conserver à l'écart des matières incompatibles.

Conserver dans un endroit sec, frais et bien ventilé. Entreposer à l'abri de la lumière directe du soleil.

SEE MATERIAL SAFETY DATA SHEET FOR THIS PRODUCT
VOIR LA FICHE SIGNALÉTIQUE POUR DE CE PRODUIT



**PURITY™ FG
PENETRATING OIL
HUILE PÉNÉTRANTE
SPRAY/EN AÉROSOL**

**MULTI-APPLICATION
FOOD GRADE LUBRICANT**

LUBRIFIANT MULTISERVICE DE QUALITÉ ALIMENTAIRE

CFC FREE PROPRIANT / PROPULSEUR SANS CFC

Part #/N° de pièce PFP0B12

PURITY™ FG PENETRATING OIL is a clean, general purpose penetrating oil for use in a wide variety of food plant functions. Suitable in processing and packaging operations where incidental food contact may occur. Can be used to help loosen nut and scale around fasteners to ease disassembly of mechanical equipment and fittings. Silicone free formula allows for easy clean up of treated surfaces to be reprinted.

L'HUILE PÉNÉTRANTE PURITY™ FG est une huile pénétrante propre pouvant être employée dans une gamme étendue d'applications dans les usines de transformation d'aliments. Ce produit peut être utilisé pour les opérations de transformation et de conditionnement lorsqu'il y a un risque de contact avec des aliments. Cette huile peut être utilisée pour aider à éliminer la rouille et le tartre près des fixations et pour faciliter le démontage de l'équipement mécanique et des raccords. La formule sans silicone permet le nettoyage facile des surfaces traitées devant être repeintes.

Suitable for use in food processing plants. This product is intended for application on food equipment and industrial equipment. It should not be added directly to the food product. Do not apply while equipment is energized. Wipe off excess with a clean cloth.

Convient pour l'utilisation dans les usines de transformation alimentaire. Ce produit est conçu pour l'utilisation avec de l'équipement industriel et de l'équipement de transformation des aliments. Il ne doit pas être ajouté directement aux aliments. Ne pas l'appliquer pendant que l'équipement est sous tension. Épongez l'excès avec un linge propre.

All components comply with FDA 21 CFR 178.3570 "Lubricants with incidental food contact".

Tous les ingrédients sont conformes aux exigences de la norme FDA 21 CFR 178.3570 relative aux lubrifiants comportant un risque de contact accidentel avec les aliments.

CAUTION: Pressurized container; protect from sunlight and do not expose to temperatures exceeding 50°C. Do not pierce or burn, even after use. Do not spray on a naked flame or any incandescent material. Keep away from sources of ignition - no smoking. Keep out of reach of children.

ATTENTION : Contenant sous pression - ne pas exposer au soleil ni aux températures de plus de 50 °C. Ne pas percer ou brûler, même après l'utilisation. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ni sur un matériel incandescent. Tenir loin des sources d'inflammation - interdiction de fumer. Tenir hors de la portée des enfants.

警告: 加 容 器 ; 避 免 日 光 照 射 , 且 切 勿 置 于 50°C 以 上 的 境 中 。 禁 刺 破 或 焚 容 器 , 即 便 是 在 用 完 之 后 。 禁 着 明 火 或 其 他 炙 物 射 。 离 火 源 - 禁 止 吸 烟 。 离 儿 童 存 放 。

Petro-Canada Lubricants Inc. Mississauga, Ontario L5J 2Y3

Petro-Canada is a Suncor Energy business

Petro-Canada est une entreprise de Suncor Énergie

TM/MC Marque de commerce de Suncor Énergie Inc. - Trademark.

Utilisée sous licence. Used under licence.

MADE IN THE USA FOR PETRO-CANADA

FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS POUR PETRO-CANADA

**CONTAINER CAN BE SPRAYED EVEN WHEN UPSIDE DOWN
PEUT ÊTRE VAPORISÉ MÊME LORSQUE LE CONTENANT EST À L'ENVERS**



Nonfood Compounds
Program Listed H1
146325



355mL
312 g

630005

79002 12A / 555B/C

0 55225 00353 8